
2008 年度第５回教育研究審議会議事要録 

 
日  時  2008 年 10 月 2 日(木) 13 時 30 分から 14 時 40 分まで  

場  所  学術センター３階会議室 

出 席  者  坂本学長、米田理事、植田理事、古田理事、森教授、濱田教授、下田教

授、道盛教授、西戸准教授、中嶋准教授、加来准教授、関野准教授  

      久保園監事 

配布資料  １．研修計画調書 

２．公共マネジメント学科新設構想（案） 

３．公立大学法人下関市立大学職員等公益通報制度に関する要綱（案） 

４．「下関市立大学とボアジチ大学間の学術協力に関する相互理解の覚

書」の修正について 

      ５．寄附申込書 

      ６．大学コンソーシアム関門の組織及び事業概要 

      ７．決算報告書 

      ８．平成 19 年度公立大学法人下関市立大学の業務実績に関する評価結

果書 

      ９．下関市立大学ふく資料室オープニング式典・式次第 

 
議題及び審議状況 

議題１ 国内長期研修について 

資料１に基づき、事務局が説明を行い、原案どおり承認された。 

・国外研修、青島大学研修については、募集を行ったが、研修受講希望者が

いなかった。 

 
 議題２ 新学科について 

資料２に基づき、事務局が説明を行い、原案どおり承認された。 

・ 他大学の地域志向の新学科とは違うもの。今後、コンセプトをわかりや

すくアピールする必要がある。 

・ 既存学科の見直しも必要である。  

 
 議題３ 公益通報制度の確立について 

資料３に基づき、事務局が説明を行い、原案通り承認された。 

 
 議題４ ボアジチ大学との学術協力協定について 

    資料４に基づき、学長が説明を行った。 



・ 「協定書」か「覚書」か、確認する。 

・ 詳細の文言は、国際交流委員会で確認する。  

 
 報告１ 寄附研究の受け入れ状況について  

    資料５に基づき、事務局が報告した。 

     
 報告２ 関門大学連携について  

    資料６に基づき、米田理事が報告した。 

 
 報告３ キャンパス再開発について 

    植田理事がキャンパス再開発計画について下関市の予算要求時期に合わせて

作業を進めていることを口頭で報告した。 

 
 報告４ 平成 19 年度決算について 

    資料７に基づき、事務局が報告を行った。予算と決算の差について委員から

質問があり、植田理事が説明を行った。 

  
 報告５ 平成 19 年度公立大学法人下関市立大学の業務実績に関する評価結果書 

    資料８に基づき、事務局が報告した。 

     
 報告６ ふく資料室の開設について 

    資料９に基づき、学長が報告した。  

 
 報告７ GP の選定状況について 

    GP について、2 件応募したがいずれも選定されなかったことを事務局が報告

した。 

以上 

  


